

En el despacho de la Secretaria Académica de la Facultad de Ciencias de la Educación y del Deporte de Melilla (despacho número 114), se reúnen el 10 de marzo del 2020, a las 13.00 horas en segunda convocatoria, previa convocatoria por correo electrónico, los miembros expuestos a continuación: D.<sup>a</sup> Lucía Herrera Torres (Coordinadora de la comisión), D.<sup>a</sup> María Tomé Fernández (Secretaria de la comisión), D.<sup>a</sup> Mónica Luque Suárez (representante del PDI), D.<sup>a</sup> Laila Mohamed Mohand (representante del PDI), D. Ángel Hierro Moreno (representante del PAS) y D. José García Vandewalle-García (representante del alumnado).

Se tratan los siguientes puntos del Orden del Día:

### **1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión de 14 de noviembre de 2019**

El acta fue remitida previamente a los miembros de la comisión, a través del correo electrónico, junto con la convocatoria de esta sesión. Se aprueba por asentimiento.

### **2. Informe de la coordinadora de la comisión**

La Sra. Coordinadora señala que esta es la última reunión que liderará en la comisión de igualdad. Agradece a todos los miembros de la misma su compromiso y trabajo durante estos años a favor de la igualdad entre mujeres y hombres. Señala que han realizado múltiples iniciativas, como establecer un Plan de Igualdad 2017-2019, haber diseñado un Reglamento para la comisión, la realización de los diferentes estudios de indicadores de género llevados a cabo desde 2016-2017, el estudio sobre bienestar psicológico y necesidades formativas implementado el curso académico pasado con toda la comunidad universitaria de la facultad, las charlas, cursos, seminarios, etc., así como la continua colaboración con los diferentes estamentos, tanto de la ciudad como de la UGR, en materia de igualdad. Asimismo, indica que cuando existen comisiones trabajando en un centro universitario se les ha de posibilitar la visibilidad necesaria, dentro y fuera del mismo, y otorgar un valor y reconocimiento a la labor desarrollada por todos sus miembros. Dado que, desde su punto de vista, esto no ha tenido lugar, al menos en la dirección que ella entiende, le comunicó a la Sra. Decana su intención de dejar la coordinación de la comisión. Su compromiso, tras dicha conversación, fue continuar hasta después de las elecciones generales a Junta de Facultad, momento en el que se constituirán todas las comisiones. Esto está previsto para el mes de abril de 2020.

### **3. Informe, debate y aprobación, si procede, de propuestas de actuación**

La Sra. Coordinadora informa de la necesidad de gestionar la actividad de mujeres inmigrantes, con el motivo de conmemorar el 8M en la Facultad de Ciencias de la Educación y del Deporte de Melilla.

La comisión establece que se celebre el 23 de marzo, de 11.30 a 13.30 horas, y que se informe al profesorado del centro para que estimule la participación de su alumnado.

D.<sup>a</sup> María Tomé Fernández menciona que confirman su asistencia a dicha actividad, D. Abderrahim Mohamed Hammu (Viceconsejero del Menor y Familia), D.<sup>a</sup> Celina Luz María Pérez Romero (Centro Divina Infantita) y D.<sup>a</sup> Belén (Profesora en el Centro de María Inmaculada).

D.<sup>a</sup> Mónica Luque Suárez se ofrece participar en la charla como exdirectora del Centro de estancia de inmigrantes “La Purísima” y menciona que invitará a personal del Centro “La Gota de Leche”.

### **4. Ruegos y preguntas**

No hay ruegos ni preguntas.

Sin más temas que tratar, se levanta la sesión siendo las 13:30 horas.

María Tomé Fernández

Secretaria de la Comisión de Igualdad

V.º B.º Lucía Herrera Torres

Coordinadora de la Comisión de Igualdad